

## Hopsi Hopper, der Bewegungsfrosch

Heute zeigte uns der „Bewegungsfrosch Hopsi, Hopper“ zum ersten Mal in diesem Jahr eine tolle Bewegungseinheit.

Elena war heute schon sehr begeistert über unsere gute Gemeinschaft in der Gruppe und dass wir ihr sehr gut zuhörten.

Gemeinsam mit Hopsi Hopper kommt sie uns dieses Jahr öfters besuchen.

Wir entwickelten uns von der Kaulquappe zum Frosch. Die Frösche bekamen Hunger und wir gingen auf die Fliegenjagd.

Bei jeder Entwicklung durften wir verschiedenen Formen der Bewegung ausprobieren. Von Kriechen zum Hüpfen und weiter bis zum Fliegen.

Zum Abschluss dieser 40 minütigen Turneinheit machten wir noch ein Fangspiel mit dem Fliegenklatscher.

Weiter geht es im November. Wir freuen uns schon sehr darauf. 😊

Sportliche Grüße KATRIN

